

**PENGARUH MEDIA DAN TERPAAN IKLAN TERHADAP PERSEPSI  
ANAK MUDA MENGENAI BANK SYARIAH**

**TESIS**



**DISUSUN OLEH:  
ARDIANINDA WISDA  
NIM. 071214853011**

**PASCASARJANA  
JURUSAN MEDIA DAN KOMUNIKASI  
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK  
UNIVERSITAS AIRLANGGA  
2015**

## LEMBAR PERSETUJUAN UJIAN TESIS

**PENULISAN TESIS INI  
TELAH DISETUJUI**

**TANGGAL \_\_\_\_\_**

Oleh:

Pembimbing Ketua

**Dr. Henri Subiakto, Drs., SH., M.Si**  
**NIP. 1962 0329 1988 10 1 001**

Konsultan,

**Drs. Ec. Indro Kirono, MM**  
**NIK. 139 0909 84**

Mengetahui,  
KPS

**Dra. Rachmah Ida, M. Comms., P.hD**  
**NIP. 1969 0524 1993 03 2 001**

**Tesis ini telah diuji pada  
Tanggal 31 Januari 2015**

**Panitia Penguji Tesis**

**Ketua:** Dr. Bagong Suyanto, Drs., M.Si

**Anggota:** Santi Isnaini, S.Sos, MM

Drs. Ec. Indro Kirono, MM

Dr. H. Henri Subiakto, Drs., SH., M.Si.



## **HALAMAN PERNYATAAN TIDAK MELAKUKAN PLAGIAT**

Bagian atau keseluruhan isi Penulisan Proposal Tesis dan Penulisan Tesis ini tidak pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademis pada bidang studi dan/ atau universitas lain dan tidak pernah dipublikasikan/ ditulis oleh individu selain penyusun kecuali bila dituliskan dengan format kutipan dalam isi Penulisan Proposal Tesis dan Penulisan Tesis.

Apabila ditemukan bukti bahwa pernyataan saya tidak benar, maka saya bersedia menerima sanksi sesuai ketentuan yang berlaku di Universitas Airlangga.

Surabaya, Januari 2015

**(Ardianinda Wisda E.)**



## KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr. Wb.

Puji syukur Alhamdulillah kehadiran Allah SWT yang atas rahmat dan kasih sayang-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan tesis ini. Dalam penulisan tesis berjudul Pengaruh Media dan Terpaan Iklan terhadap Persepsi Anak Muda mengenai Bank Syariah, peneliti sadar sepenuhnya dengan segala keterbatasan yang ada tanpa dukungan dari semua pihak, maka tesis ini tidak akan terselesaikan sehingga tidaklah berlebihan kiranya peneliti menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

1. Rektor Universitas Airlangga Surabaya, Prof. Dr. H. Fasich, Apt., Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Drs. Basis Susilo, M.A., Ketua Program Studi (KPS) Magister Media dan Komunikasi Dra. Rachma Ida, M.Comms., Ph.D., beserta jajarannya yang telah memberikan kesempatan kepada peneliti untuk menambah pengetahuan, menimba ilmu, dan pengalaman di kampus ini.
2. Dr. H. Henri Subiakto, Drs., SH., M.Si. selaku pembimbing I dan Drs. Ec. Indro Kirono, MM selaku konsultan yang dengan kesabaran dan keikhlasannya memberikan kelonggaran waktu, memberikan arahan, membimbing, dan memberikan solusi kepada peneliti sehingga tesis ini layak untuk diuji. Selama masa bimbingan, peneliti banyak belajar dari bapak berdua. Ilmu yang tidak didapatkan di kelas, peneliti dapatkan dari kedua pembimbing ini. Tak lupa beliau berdua juga menyelipkan pengalaman-pengalaman hidup, diceritakan secara menarik, membuat peneliti banyak juga belajar tentang kehidupan.
3. Dr. Bagong Suyanto, Drs., M.Si selaku dewan penguji I dan Dr. Santi Isnaini, S.Sos., MM selaku Dewan Penguji II atas waktu dan kebijaksanaannya dalam membantu memperlancar proses ujian Tesis. Terima kasih untuk masukan yang diberikan, sehingga penelitian ini menjadi semakin layak.
4. *My beloved and grateful parents*, Prof. Dr. H. Rudy Sumiharsono, MM dan Dra. Hj. Warsini, M.Pd. Terima kasih karena telah melahirkan saya, terima kasih untuk tidak pernah berhenti menyebut nama saya dalam setiap doa, terima kasih untuk setiap motivasi yang tiada henti, terima kasih untuk pengorbanan dan mengikhhlaskan sebagian harta demi mewujudkan pendidikan tinggi bagi putri-putrinya. Allah *knows, and may Him always bless you both*. Terima kasih juga untuk ibu dan bapak mertua, yang dengan begitu baik menerima dan mengasahi saya seperti anak sendiri, terima kasih untuk doa hingga akhir perjuangan kami di ujian sidang.
5. *My dearest husband*, Reiza Abdul Aziez, S.IP untuk setiap cinta dan kasih sayang yang diberikan. Terima kasih, karena cintamu yang begitu kuat membuatku tetap terus berjalan disela keputusasaan. Kasih yang begitu tulus memberikan semangat, pacaran di perpustakaan setiap akhir pekan, begadang dirumah sampai pagi menyempurnakan penelitian. Sungguh merupakan kenangan yang begitu berharga.
6. Keluarga tersayang, Ariesta Ardiania, Dinarizka Leksi, Ririn Khaerunnisa, Novanda Ardian beserta ipar Rinto Sugiharto dan Alsafan Sadi. Terima kasih

untuk *support* dan ledekan serta cibiran bercanda yang memotivasi saya untuk segera merampungkan penelitian ini.

7. Teman-teman Kantor di Kanwil IV Surabaya (khususnya teman-teman SDI yang tidak pernah bosan mengurus perijinan saya keluar kantor untuk perkuliahan), Bapak M. A. Suharto (Kakanwil 2012-2013) untuk segala *supportnya* mengizinkan saya berkali-kali mengambil jam kantor untuk kuliah sore, Bapak Bagus Hudiono Boesono (CEO Wilayah 2014) untuk segala cerita yang membangun, segala pengalaman berharga yang beliau sampaikan sehingga memotivasi saya untuk tidak mengulang kegagalan yang beliau alami.

Peneliti menyadari sepenuhnya dalam penulisan tesis ini tidak luput dari kesalahan dan kekurangan. Sehingga, adanya saran dalam penelitian ini diharapkan dapat diaplikasikan untuk menyempurnakan penelitian tentang kajian yang sama agar berikutnya menjadi lebih baik lagi. Semoga karya tulis ini dapat memberikan manfaat.

Wassalamualaikum Wr. Wb.

Surabaya, Januari 2015

**Ardianinda Wisda E**

